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М я г Ко в а  К р и с т и н а
Корр.: В этом году вы вошли в 

число тех, кого с гордостью мы на-
зываем «почетный выпускник Вол-
ГУ». Став выпускниками ВолГУ, а 
затем, построив успешную карьеру, 
ваша деятельность и труд на благо 
региона, общества и университета 
были по достоинству оценены. На-
шим студентам было бы интересно 
узнать о вашем периоде обучения 
в ВолГУ: воспоминания, возможно 
интересные или значимые ситуа-
ции. Были ли вы активистом, или 
наука была вашим «коньком»?

Дьякова Е.Б.: Я всегда была 
активистом, школу закончила с 
золотой медалью и в 1992 году 
поступила в ВолГУ. В школе я 
увлекалась правоведением, но 
поступила на экономический 
факультет, любовь к математи-
ке победила. Учеба давалась мне 
легко, я всегда с удовольствием 
ходила на занятия. В итоге в 1997 
году я закончила Волгоградский 
государственный университет с 
красным дипломом. Мой диплом 
менеджера является своего рода 
уникальным – в нем стоят оцен-
ки по двум языкам – английско-
му и французскому, так как мне 
и еще одной моей однокурснице 
декан экономического факульте-
та разрешил по нашей огромной 
просьбе сдавать два экзамена по 
иностранному языку. Кстати, в то 
время Елена Геннадиевна Русско-
ва уже была нашим деканом.

Русаев В.И.: Я не был выдаю-
щимся студентом, как мне кажет-
ся, но к учебе относился серьезно, 
очень мало пропускал занятий, за 
исключением последнего курса, 
активно общался с сокурсниками.

Тажибов А.А.: Я закончил Вол-
ГУ в 1999 году, факультет мировой 
экономики и финансов по специ-
альность мировая экономика, и 
получил диплом с отличием (ни 
единой четверки). В университете 
я старался все силы направить на 
учебу, но это не значит, что был, 
что называется «ботаном». Думаю, 
был обычным студентом со всеми 
вытекающими. Но как-то удава-
лось эффективно перераспреде-
лить силы. Значимым моментом 
в студенческой жизни считаю тот 
факт, что мне посчастливилось 
слышать одного из самым выда-
ющихся экономистов нашей стра-
ны Иншакова Олега Васильевича, 
невероятные искрометные, инно-
вационные и очень интересные 
лекции которого стали настоящим 
откровением для меня и абсолют-
но точно и однозначно повлияли 
на мою жизнь. Вне учебы очень 
любил КВН и футбол. Ярый (это 
мягко говоря) болельщик велико-
го английского футбольного клуба 
– МАНЧЕСТЕР ЮНАЙТЕД.

Корр.: После окончания обучения 
вам выдали диплом, и дальше нуж-
но было трудоустраиваться. Как у 
вас прошел период поиска работы? 
Знали вы сразу, где и кем хотите 
работать или находились еще в по-
иске себя?

Дьякова Е.Б.: На тот момент я 
еще не определилась в своем бу-
дущем. Меня очень привлекала 
преподавательская деятельность, 
я всегда хотела стать учителем в 
школе. Но мне была интересна и 
государственная служба, так как 
хотела работать на благо Родины, и 

это были не просто громкие слова. 
В итоге после окончания ВолГУ я 
начала работать в налоговой инс-
пекции, поступила в аспирантуру 
и проводила семинарские занятия 
в университете в качестве ассис-
тента кафедры менеджмента. Мне 
тогда нравились всё: и наука, и 
преподавание, и государственная 
служба. И самое главное – я все 
успевала! Мне повезло: вначале в 
университете меня учили замеча-
тельные преподаватели, а потом 
на работе я попала в очень хоро-
ший коллектив, где меня всегда 
поддерживали в моих научных на-
чинаниях.

Русаев В.И.: У меня была мечта 
работать в банке. И я считаю себя 
счастливым человеком, потому 
что эта мечта реализовалась. Уст-
роился я на работу еще на 5 курсе, 
сначала пришлось стажироваться 
3 месяца без оплаты, но моё рве-
ние было вознаграждено, я еще 
будучи студентом стал сотрудни-

ком банка. На получение дипло-
ма я не смог приехать, потому что 
был в командировке в Москве на 
Кредитном комитете банка.

Тажибов А.А.: По окончании 
университета после вручения дип-
лома Еленой Ивановной Иншако-
вой – моей заведующей кафедрой, 
и под впечатлением от лекций О.В. 
Иншакова решил связать свою 
жизнь с наукой, поступил в очною 
аспирантуру на специальность 
– экономическая теория и после 
успешной защиты кандидатской 
диссертации продолжил свою ра-

боту на кафедре мировой и регио-
нальной экономики начавшуюся в 
2001 году, будучи еще аспирантом 
второго года обучения. Кстати, уже 
несколько студентов, которых мне 
довелось учить, успешно защити-
ли кандидатские диссертации. В 
общем, очень хотел заниматься 
наукой и в 2007 году стал доцентом 
кафедры. Но как показала жизнь, 
великого ученого из меня не полу-
чилось, и в 2007 году я решил поп-
робовать себя на другом поприще 
– выиграл конкурс на замещение 
вакантной должности консуль-
танта отдела науки и инноваций 
управления науки, промышлен-
ности и ресурсов аппарата Главы 
Администрации Волгоградской 
области. 

Корр.: Хочется так же узнать, 
какую роль в становлении вашей 
карьеры и вас, как специалиста, 
сыграло то, что вы выпускник Вол-
ГУ. Сказалась ли университетская 
подготовка?

Дьякова Е.Б.: Да, несомненно, 
на работе мне очень помогла уни-

верситетская подготовка. Я пришла 
на работу с хорошими знаниями. 
Это позволило достаточно быстро 
зарекомендовать себя грамотным 
специалистом. Мое первое повы-
шение в должности состоялось 
уже через восемь месяцев после 
поступления на государственную 
службу. Я и сейчас часто общаюсь 
с представителями отдела кадров 
налоговой службы, но уже в роли 
независимого эксперта, а не госу-
дарственного служащего, и я точ-
но знаю, что выпускники ВолГУ 
всегда востребованы и имеют ре-

путацию специалистов с хорошей 
университетской подготовкой. 

Русаев В.И.: Волгоградский го-
сударственный университет очень 
ценится у работодателей, сущест-
вует негласное правило, что из Вол-
ГУ «плохой» специалист не придет, 
что на практике подтверждается 
на 100%, я сам, как представитель 
работодателя, в этом убедился. 
Сказывается, на мой взгляд, ака-
демичность образования, широта 
мировоззрения и мироощущения, 
которую получают студенты Вол-
ГУ и высокий уровень знаний в 
большом спектре областей - в моем 
случае это экономическая теория, 
микро и макроэкономика, финан-
совый анализ, бухгалтерия, мате-
матика, философия, маркетинг, 
банковское дело. А самое глав-
ное, так называемый корпоратив-
ный дух студента ВолГУ - на мой 
взгляд, студент ВолГУ обязательно 
умный, грамотный, честный, це-
леустремленный, ищущий, требо-
вательный, прежде всего к себе, 
человек, который имеет огромное 
желание и главное возможности 
самореализоваться в этой жизни.

Тажибов А.А.: Безусловно, 
школа ВолГУ явилась главным 
фактором моего, если так мож-
но выразиться, успеха. Система, 
созданная ректором ВолГУ, каж-
дый день доказывает свою эффек-
тивность. Кстати, в Волгограде 
диплом ВолГУ считается самым 
престижным, по крайней мере, в 
гуманитарной сфере, и это факт, 
который я наблюдаю каждый день 
и то дополнительное конкурент-
ное преимущество, которое мне 
всегда очень помогало. Выпуск-
ники ВолГУ всегда положительно 
отличаются своим трудолюбием, 
работоспособностью, фундамен-
тальной подготовкой, инноваци-
онным мышлением, разумными 
амбициями.

Корр.: Всем нам, студентам, 
как еще не до конца сформирован-
ным личностям, было бы инте-
ресно знать, какими качествами 
характера нужно обладать, что-
бы достичь определенных высот 
в профессиональной сфере? Какой 
главный совет вы можете дать?

Дьякова Е.Б.: Главный совет, ко-
торый я всегда даю выпускникам: 
не бойтесь быть инициативным, 
никогда не останавливайтесь на 
достигнутом, всегда ставьте перед 
собой новые цели и стремитесь к 
ним. Недавно встретила очень хо-
рошее высказывание, не знаю, к 
сожалению, автора: «Для того, что-
бы быть счастливым, найди то, что 
тебе нравится и сделай это своей 
работой». Проработав девять лет 
на государственной службе, я уво-
лилась с руководящей должности, 
и с 2006 года работаю в ВолГУ на 
кафедре теории финансов, креди-
та и налогообложения и я очень 
люблю свою работу!

Русаев В.И.: Необходимо иметь 
огромное желание самореали-
зоваться, стать профессионалом 
в своем делеи не бояться делать 
шаги наверх. Судьба всегда пре-
доставляет возможность вырасти 
и профессионально и личностно, 
но изменения - это всегда стресс, 
это всегда выбор, и выбор нужно 
делать, какой бы сложный он не 
казался, не бойтесь делать шаги, 
поступки, главное идти только 
вперед, даже если не по прямой 
линии, но не назад.

Тажибов А.А.: Главный совет 
– работать. Можно быть талант-
ливым или не очень, богатым или 
бедным, сильным или слабым, но 
если вы будете работать, посто-
янно, скурпулезно, каждый день, 
пусть не по двадцать часов, то до-
бьетесь своего, пусть не сразу, но 
добьетесь. И еще, нужно не забыть, 
что все эти усилия прилагаются во 
имя семьи, родителей и, главное, 
детей. Желаю всем успехов!

Деятельность вуза и, в 
частности, института оце-
нивается не только по 
успехам в работе и учебе 
сотрудников,студентов, а 
также по тому, каких вы-
сот в профессиональной 
сфере достигли его выпус-
кники. Институт мировой 
экономики и финансов 
закончили много талант-
ливых специалистов, но 
«самыми-самыми» ученым 
советом ИМЭиФ были при-
знаны Дьякова Евгения 
Борисовна, Русаев Владимир 
Иванович и Тажибов Азиз 
Абдулвагабович, кото-
рым будет вручен диплом 
«Гордость ВолГУ». Чтобы бо-
лее подробно узнать о них, 
их жизни и деятельности в 
целом мы, корреспонденты 
газеты «ЭкономисТЫ», реши-
ли провести интервью:

к.э.н.Тажибов Азиз Абдулвагабович, 
начальник отдела развития инноваци-
онной политики управления инвести-
ционного и инновационного развития 
Министерства экономики, внешнеэ-
кономических связей и инвестиций 
Волгоградской области. Выпускник 
факультета мировой экономики и фи-
нансов ВолГУ 1999 года. Специальность 
– мировая экономика.

 д.э.н. Дьякова Евгения Борисовна, 
доцент кафедры теории финансов, 
кредита и налогообложения ВолГУ. 
Выпускник экономического факультета 
ВолГУ 1997 года. Специальность – ме-
неджмент.

 к.э.н.Русаев Владимир Иванович 
управляющий филиалом ОАО Банк 
ВТБ в Волгограде. Выпускник экономи-
ческого факультета ВолГУ 1997 года. 
Специальность – менеджмент.
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